

« **AVIS à la POPULATION ... Qu'on se le dise !** »

Départementaux Armes Anciennes Dimanche 13 avril 2014 au TCSL

Dimanche 13 avril 2014, étaient organisés au TCSL, sous l'égide du Comité Départemental de Tir des Alpes-Maritimes (CDTAM), **les Championnats Départementaux d'Armes Anciennes**.

Toute la journée ont retenti les sourdes détonations des très forts calibres de ces armes d'époque et leurs répliques, de 25 à 100 m, debout, couché, même à genou, dans l'acre fumée de la poudre noire !

Ce dimanche était le point de départ de l'Histoire à venir, celle que les Compétiteurs doivent écrire afin de pouvoir accéder aux Championnats de France.

Et tous les tireurs participants, des Novices avec leur « première fois », jusqu'aux Champions avérés avaient, sans exception aucune, le doute au cœur quant à leurs résultats car tout peut arriver aux Armes Anciennes, le meilleur comme le pire !

Il faut surtout noter que nos 20 Tireurs engagés dans ces Championnats Départementaux, ont hissé le TCSL au « Rang de Meilleur Club de tireurs Armes Anciennes » de toute la Ligue !

Nos Entraîneurs de haut niveau, champions en titre, ont su faire découvrir le côté plaisant et ludique de cette discipline, mais néanmoins très difficile.

Leur passion a convaincu bon nombre de tireurs, certains novices et d'autres déjà champions dans d'autres disciplines, de se lancer dans l'aventure des « Armes Anciennes ».

Mais, pas de plaisir sans bons résultats !

Et c'est là que Laurent, Robert et Christian, grâce à leur Savoir ainsi qu'à leur Expérience, préparant tous les 3 le très difficile examen BFE1 pour accéder au niveau de « Moniteur Fédéral », se sont donnés sans compter afin de faire progresser même les « habitués » de ces compétitions, développant ainsi l'esprit sportif et la saine émulation qui font la gloire d'une équipe !

Quelle joie ils ont ressentie quand ils ont vu monter sur le podium, même sur la plus haute marche, des Copains comme :

- André Depétris qui fait « exploser les compteurs » cette saison,
- Stéphane Depardieu qui est déjà dans le circuit depuis longtemps mais dont ce fut une très belle consécration,
- Joseph Cochet, tout « neuf » dans le Club et dans cette discipline réalisant de très gros points,
- François Gagnard que l'on voit si souvent et dont les efforts et la ténacité ont été enfin récompensés par une belle médaille d'Argent,
- Dominique Diot, habitué aux podiums en Tir aux Armes Réglementaires (T.A.R) mais pour qui c'était le premier match Poudre Noire qui fait de l'Or,

- Jean-François Garcia, qui a fait 2 médailles d'Argent, sans pouvoir faire un autre podium à cause d'une blessure,

Ainsi que :

- Bernard Monchablon, venant du 25/50m moderne,
- François Laty qui a débuté la compétition en début de saison au 10 m,
- Luc Caironi, notre Vice-Président qui, malgré sa Charge, est un compétiteur acharné...

Sans oublier les tout nouveaux qui nous ont fait plaisir et honneur :
Jean-François Duquennois et Christophe Orenge...

Et, dans la catégorie « Champions », on retrouve Ceux des Championnats de France des années passées ayant un véritable 'Don' et voulant le partager avec les autres :

- Laurent De Filippi, toujours au top avec d'excellents résultats, malgré son travail, la préparation du BFE1 et l'entraînement des Compétiteurs,
- Robert Morelli, lui aussi malgré son travail, la préparation du BFE1 et l'entraînement des Compétiteurs, trouve le temps de s'entraîner,
- Christian Cassini, qui, suite à un très grave accident l'an passé, n'a pas pu tirer la saison dernière, mais compte bien rattraper le temps perdu tout en préparant le fameux BFE1,
- Thierry Parra, toujours au 'Top' malgré son peu d'entraînement avec sa toute nouvelle carabine qu'il n'a même pas eu le temps de rôder !
- Robert Maynard, sur qui on peut compter, toujours aussi pugnace malgré les incidents mécaniques et qui s'est rajouté, avec succès bien sûr, des disciplines 'armes d'épaule' en plus de celles 'de poing' ... !
- Stéphane Marchesi, cette saison, a lui aussi fait des choix. La qualité vaut plus que la quantité : ça marche à fond !

Et, les « Anciens », vieux complices, indébouillonnables, voire indécrottables, malgré leur « moins Bon pied-moins Bon œil » mais qui s'accrochent toujours : Alain Dutto, et Gilbert Fouilhé.

Nous nous sommes rendus compte, depuis quelques saisons, que le nombre des Arbitres avait chuté. Le fait qu'il en manque au moins 2 pour ces Championnats le prouve.

On peut féliciter ceux qui ont officié ce dimanche car, malgré leur sous-nombre et le plus gros travail qu'ils ont dû fournir pour garder équité et précision, ils sont restés souriants, aimables et disponibles malgré tout !

Leur rigueur, mêlée de convivialité, a bien aidé les tireurs pour bien apprendre les 'finesses du règlement' pour les prochains Championnats Régionaux.

Quand un stand est «prêté» pour une compétition nationale, il est très important que des personnes soient disponibles pour « donner un coup de main » afin de préserver les installations et gérer la logistique.

C'est ainsi que grâce à nos bénévoles, du Vice-Président (Luc Caironi qui a quand même fait 2 tirs) au simple tireur, en passant par notre virevoltante Secrétaire, Sylvaine Raynaud, ces Championnats furent une réussite, comme l'ont souligné les Arbitres qui sont impatients de revenir car tout a été mis en œuvre pour qu'ils aient le moins de soucis possibles. Ce qui leur a permis de remplir pleinement leur mission, malgré leur manque d'effectif.

Sylvaine et Luc, malgré toutes leurs activités, ont même poussé l'efficacité en proposant, au vol le matin, un « repas » qui restera dans les mémoires car très convivial, calme, sans stress, ce qui a aidé à décontracter les tireurs pour les matchs de l'après-midi.

Le Responsable de l'Arbitrage du CDTAM a souligné, lors de la Remise des Prix, la qualité de l'ambiance au sein du TCSL qui sera donnée en exemple. Pas seulement pour la convivialité avec les autres Tireurs et les Arbitres mais aussi pour le Respect, la Correction, et la Sportivité qui ont touché les Tireurs, même ceux de l'extérieur et les Arbitres qui se sont sentis très à l'aise, « comme chez eux » !

On ne pouvait pas faire plus beau compliment à Notre Club !

Gilbert.